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Газета виходит один раз в неделю

Ликвидировать недостатки в работе Предоктябрьское социалистическое соревнование

местной промышленности
Партия и Советское правитель

ство, заботясь о материальном 
благополучии народа, неуклон
но осуществляют политику повы
шения жизненного уровня трудя
щихся. В интересах удовлетворе
ния запросов населения быстро 
развивается местная и коопера
тивная промышленность, увели
чивая выпуск товаров широкого 
потребления, расширяя его ассор
тимент, улучшая качество продук
ции.

Работники местной и коопера
тивной промышленности города 
самоотверженно трудятся над 
выполнением послевоенной ста
линской пятилетки в четыре года.

Включившись в социалистичес
кое соревнование за досрочное 
выполнение пятилетки, артель 
„Бытпром“ и Мраморное рудо
управление досрочно выполнили 
годовую программу. Хороших 
результатов добились в своей 
работе многие стахановцы: сле
сарь металлозавода тов. Иванов, 
выполнивший две годовых нор
мы, давилыцица аллюминиевой 
посуды тов. Раскостова—выпол
няет вторую годовую норму, 
жестянщик артели „Маталлошир- 
потреб“ тов. Забродин в августе 
завершил годовую норму и мно
гие другие.

Подобных примеров очень мно
го. Однако, в целом предприятия 
местной и кооперативной про
мышленности не справляются, с 
поставленными задачами по обес
печению населения’ товарами ши
рокого потребления, недостаточно 
используют отходы союзной про
мышленности, местные и мине
ральные ребсурсы. В наш город 
до сих пор завозятся товары до
машнего обихода, которые можно 
вырабатывать на месте (гончарная 
посуда, известь, кирпич, краски, 
о г о р о д н ы й и хозяйственный 
инструмент).
Неудовлетворительно выполняет

ся планируемый ассортимент то
варов широкого потребления. 
Промкомбинат (д и р е к т о р тов. 
Курьянов) из 25-ти наименований 
изделий выполнил план лишь по 
пяти изделиям, пять наименова
ний изделий промкомбинат не 
изготовляет совершенно (кадки, 
гончарная посуда и т. д.). Артель 
„Металлоширпотреб“ (председа
тель тов. Ушаков) выполнила 
план по сшивной посуде на 11, 8 
процента, огородный инструмент 
—на 11,6. Пищепромкомбинат 
(директор тов. Комаров) выполнил 
годовой план за 8 месяцев по 
изготовлению морса только на 
12,5 процента.

Качество изделий, в своем боль
шинстве, все еще находится на 
низком уровне, а себестоимость 
их высокая, что привело к зато
вариванию отдельных предприя
тий. Так, например, Пищепром, 
не считаясь с потребностью, в 
июне выпустил в большом коли
честве браги, которая до сего 
времени не реализована. На
стоящей борьбы за качество здесь 
но ведется. Совершенно справед
ливы нарекания населения на низ
кое качество пива и хлебобулоч
ных изделий производства Пище- 
промкомбината.

Бытовая артель изготовила низ
кого качества приемники для жи
вицы. В результате, которые были 
забракованы на сумму 40 тысяч 
рублей. В артели „Металлошир- 
потреб“ скопилось на складе не
ходовой продукции на 134 тысячи 
рублей.

Закончили уборку и хлебосдачу
Готовя достойную встречу Вели

кому Октябрю, колхозы и подсоб
ные хозяйства города полностью 
закончили государственный план 
хлебопоставок.

Колхозы * Красный Урал № 1“,

1949 год является годом небы
валого по своему размаху и глу
бине социалистического соревно
вания масс. Особенно важное зна
чение имеет движение за ускоре
ние оборачиваемости оборотных 
средств, начатое по инициативе 
московских предприятий и охва
тившее всю нашу страну.

Однако отдельные руководите
ли предприятий местной и коопе
ративной промышленности города 
предали забвению этот вопрос и 
вместо ускорения оборачиваемости 
средств дали за первое полугодие 
замедление. Оборачиваемость обо
ротных средств по артели „Обувь“ 
превышает плановую на 152 дня, 
по Металлозаводу № 8-на 139, 
по Промкомбинату—на 114 дней.

Крайне неудовлетворительно 
обстоит дело с подготовкой произ
водственных кадров, как в арте
лях так и в предприятиях мест
ной промышленности, что является 
основным препятствием внедре
ния в производство передовой 
техники и максимального исполь
зования оборудования.

В артели „Металлоширпотреб“ 
установлено три пресса, но ни 
один из них как следует не ис
пользуется. Из-за отсутствия кад
ров не используется гвоздарный 
станок в артели „Заря“. Крайне 
низкий коэфициент использования 
механизмов в артели „Кустарь“. 
Хуже того, отдельные станки 
здесь доведены до аварийного со
стояния.

В результате этого и произво
дительность труда в ряде пред
приятий остается низкой.

Многие руководители предприя
тий недостаточно проявляют забо
ты об улучшении материально-бы
тового положения рабочих, не 
создают им надлежащих условий 
в работе, не борются за культуру 
на производстве. Ряд цехов ' до 
сих пор не подготовлен к зиме.

Систематическое невыполнение 
производственной программы от
дельными предприятиями поста
вило их финансовую деятельность 
в чрезвычайно трудные условия. 
За первое полугодие три предприя
тия (Промкомбинат, артели„3аря“ 
и „Обувь“), вместо планируемой 
прибыли, дали убыток. Невыпол
нение плана накоплений привело 
к тому, что отдельные предприя
тия имеют недостаток оборотных 
средств, а некоторые, вопреки 
постановлению правительства, до
пускают задолженность по зара
ботной плате.

28 сентября XVII сессия город
ского Совета, обсудив вопрос о 
работе местной и кооперативной 
промышленности за 8 месяцев, 
вскрыла серьезные недостатки.

Боевая задача руководителей 
предприятий местной и коопера
тивной промышленности—мобили
зовать все силы на немедленную 
ликвидацию отмеченных недостат
ков, организовать трудящихся на 
борьбу за досрочное выполнение 
четвертого года послевоенной 
сталинской пятилетки. Задача 
партийных, профсоюзных и ком
сомольских организаций—еще ши
ре развернуть предоктябрьское 
социалистическое соревнование 
за повышение ассортимента выпу
скаемых изделий и создание для 
населения изобилия товаров ши
рокого потребления хорошего ка
чества.

Л. Соколов.
Зам. председателя 

Горисполкома.

„Трудовик“ и „Красный Урал №2“ 
завершили уборку картофеля и 
овощей. Остальные колхозы го
рода сегодня заканчивают послед
ние гектары уборки картофеля и 
овощей.

С честью выполним взятые обязательства
Каменщики—на вахте

На улице Ленина Северского 
поселка с каждым днем все вы
ше и выше поднимаются стены 
кирпичного корпуса. Это строит
ся баця для металлургов и 
строителей завода. Строители 
Северского стройуправления к 
32-й годовщине Великого Ок
тября дали обязательство по
строить баню. Па строительство 
переброшены лучшие стаханов
ские бригады отличного качест
ва.

Весь труд бригад проходит 
организованно, каждый камен
щик выполняет определенную 
работу, в результате чего ра
бота идет четко, ритмично. 
Строительство механизировано: 
по широким лентам конвейера 
наверх ползут красные кирпи
чи, раствор подается специаль
ным огромным ковшом. Если 
на одном участке идет кладка, 
то на втором —поднимаются ле
са. Каменщики уже па кладке 
третьего -этажа.

—Стены растут не по дням, 
а по часам,—говорит бригадир 
лучшей стахановской бригады, 
депутат городского Совета Сте
пан Иванович Ермаков.

Недавно на строительство ба
ни пришла лучшая комсомоль-

Производственно-техническая конференция металлургов 
За два дня конференции внесено около 200 рационализаторских предложений

Включившись в предоктябрьское социалисти
ческое соревнование, коллектив Северского за
вода взял на себя новые повышенные обяза
тельства. Стремясь мобилизовать весь коллек
тив на выполнение взятых обязательств, на 
днях дирекция, партийная и профсоюзная орга
низации завода провели производственно-тех
ническую конференцию.

В основу своей работы конференция ста
вила перед собой задачу—выработать меро
приятия по выполнению производственного 
плана, по об‘ему промышленной продукции, 
по внедрению новой техники, росту произво
дительности труда, повышению качества и сни
жению себестоимости продукции, ускорению 
оборачиваемости оборотных средств.

Конференция началась пленарным заседа
нием, на котором с докладом —о задачах произ
водственно-технической конференции—высту
пил директор завода тов. Вершинин. Тов. 
Вершинин указал конкретные причины, кото
рые мешают заводу быть в числе предприя
тий-передовиков послевоенной сталинской пя
тилетки и поставил задачи перед коллективом 
завода.

По вопросу снижения себестоимости продук
ции и ускорения оборачиваемости оборотных 
средств выступил начальник планового отдела 
завода тов. Холмогоров. Докладчик на простых 
убедительных примерах показал возможности 
коллектива завода по ускорению оборачивае- 
мости оборотных средств.

В работе отраслевых секций приняли актив
ное участие стахановцы, мастера, инженерно- 
технические работники цехов и заводоуправ
ления. За два дня работы отраслевых секций 
было внесено около двухсот рационализатор
ских предложений, направленных па улучше
ние качественных показателей работы завода 
и поднятие производительности труда.

На последнем пленарном заседании конфе
ренции были утверждены прогрессивные нормы

производительности агрегатов, технико-эконо
мические нормы, нормы брака и выхода пер
вых сортов продукции.

В своем решении производственно-техни
ческая конференция предложила всем началь
никам цехов, инженерам, техникам и масте
рам всемерно содействовать переходу от норм 
опытно-статистических к расчетно-аналитиче
ским. Нормы, установленные ранее, устарели— 
они не дают гарантии выполнения плана 
заводом, поэтому конференция постановила 
повысить нормы от 10 до 40 процентов и 
выше.

Особенно хорошо во время конференции 
поработала секция механо-электррслужбы. 
Участники этой секции направили свою мысль 
на облегчение труда рабочего, на механиза
цию трудоемких процессов, улучшение эксплоа- 
тации и ухода за оборудованием.

Ценный вклад в дело по увеличению госу
дарственных накоплений дала секция себе
стоимости продукции.

Были внесены также конкретные предложе
ния по улучшению технической учебы на за
воде, обмену опытом через стахановские шко
лы и популяризации социалистического сорев
нования через печать, радио и т. д.

Производственно-техническая конференция 
прошла на высоком уровне творческой актив
ности трудящихся металлургов. Она безуслов
но явится залогом перевыполнения производ
ственного плана по всем видам продукции, 
несомненного улучшения качества и сниже
ния себестоимости продукции. Сейчас боевая 
задача коллектива металлургов—по-больше
вистски бороться за претворение в жизнь ре
шений производственно-технической конфе
ренции и на деле обеспечить выполнение 
взятых обязательств в новогоднем письме 
товарищу Сталину.

И. Барбаков.
Н. Логинов.

Нургали Курбанов’— бригадир 
комсомольски—м о л о дож и о й 
бригады каменщиков.

■ ская бригада Нургали Курбано
ва. В первые дни она выпол
няла лишь сменную, норму, но 
комсомольцы стали присматри
ваться и учиться как работает 
бригада Ермакова, а инструктор 
стахановского движения Лука 
Ильич Бескоровайных во время 

работы не отходит от молодых 
каменщиков.

—Наша русскопеппая клад
ка—лучшая в мире! Каменщи
ки, своевременно отвешивайте 
углы, следите за каждым кир
пичом, чтобы он лежал пра
вильно,—учит инструктор.

И вот на восьмой день ком
сомольско-молодежная бригада 
Курбанова выполнила норму вы
работки на 180 процентов, за 
шесть часов они уложили 2700 
кирпичей. До этого молодые 
каменшики вели кладку из 
шлакоблочного кирпича, а рев- 
динский кирпич мелкий, но 
стойкий, крепкий.

На строительстве недавно про
водилась стахановская школа, 
которой руководил тов. Беско
ровайных. Работая сам, тов. 
Бескоровайных с подручным 
молодым каменщиком Агмалом 
Гайфутдиновым за полсмены 
уложили около трех тысяч кир
пичей.

Замечательный опыт стаха
новской школы восприняли бри
гады Ермакова и Курбанова, 
ежедневно выполняя нормы до 
двухсот процентов.’

Л. Голубев.



Партийная жизнь

-------За успешную учебу!-------
Сегодня, 6 октября, во всех кружках и по

литшколах города в системе партийного и 
комсомольского просвещения состоятся первые 
занятия.

Городская партийная организация, готовясь 
к новому учебному году, провела большую под
готовительную работу и начинает учебный год 
более организованно. Приняты меры, к устра
нению недостатков, имевших место в прошлом 
учебном году.

Выполняя решения ЦК ВКП(б) о подготовке 
к новому учебному году, партийная организа
ция пополнила состав пропагандистов более 
подготовленными коммунистами. Большая ра
бота проведена по комплектованию политшкол 
и кружков.

Наша партия создала все условия для поли
тического роста партийных и советских кад
ров, всех коммунистов и советской интелли
генции. Революционная теория дает ясную 
перспективу в работе, вдохновляет советских 
людей, умножает их силы и энергию в борьбе 
за достижение великой цели—построения 
коммунизма.

Организованно начнем новый учебный год— 
добьемся новых успехов в идейном росте комму
нистов!

(Гроли консультанта в новом 
УЧЕБНОМ ГОДУ

Серьезным недостатком в се
ти партийного просвещения в 
1948-49 учебном году было то, 
что проверенный на опыте стар
шего поколения большевистский 
метод—-самостоятельная учеба 
по овладению теорией и истори
ей большевизма—в ряде партий
ных организаций недооценивал
ся. Коммунисты, самостоятель
но изучающие марксизм-лени
низм, не получали необходимой 
помощи. Слабо был поставлен 
контроль со стороны многих сек
ретарей партийных организаций. 
В результате отдельные комму
нисты числились самостоятельно 
изучающими „Краткий Курс Ис
тории БКП(б)“ и отдельных 
произведений Ленина—Сталина, 
а фактически над собой не ра
ботали.

В наступившем 1949-50 
учебном году партийные орга
низации должны учесть эти не
достатки и с первых же дней 
учебного года улучшить работу 
с коммунистами, самостоятельно 
работающими над собой. В этом 
году в парторганизации города 
будут изучать самостоятельно 
марксистско-ленинскую теорию 
256 коммунистов. Для помощи 
им горком партии утвердил 17 
консультантов с хорошей теоре
тической подготовкой и большим 
пропагандистским опытом.

Задача консультантов — по
мочь каждому коммунисту со
ставить хорошо продуманный 
индивидуальный план, рекомен
довать литературу. В их обя
занность входит:проведение си
стематических индивидуальных 
и в некоторых случаях—груп
повых консультаций и теорети
ческих собеседований, научить 
коммунистов, занимающихся 
самообразованием, не только чи
тать, но и самостоятельно твор
чески изучать произведения 
классиков марксизма-ленинизма.

Свою работу консультант дол

Партийная хроника
♦ 3 октября, в горпарткаби- 

нете, состоялось очередное за
нятие семинара партийного ак
тива. Слушатели семинара про
слушали лекцию тов. Поздня
кова по очередной теме к изу
чению работ товарища Сталина 
„Об основах ленинизма* и „К 
вопросам ленинизма“. 

жен начать с беседы с каждым 
закрепленным за ним комму
нистом, установить дни, время и 
место консультаций, разъяснить 
как составить индивидуальный 
план. Планы могут быть состав
лены по своей форме различ
ные, но во всех случаях они 
должны содержать ответ на три 
вопроса: над чем работает ком
мунист, какую литературу на
мечает прочесть, к какому сро
ку. Эти планы внесут опреде
ленную систему, последователь
ность изучения материала, дис
циплинируют людей, помогают 
им правильно использовать сво- ( 
бодное время, облегчают воз
можность контроля со стороны 
консультанта и секретарей пар
тийных организаций.

Из опыта прошлого года из
вестно, что коммунисты обра
щаются за консультацией по 
мере надобности. Задачей кон
сультанта является—чтобы вре
мя от времени, по своему пла
ну, самим приглашать комму
нистов на консультацию с целью 
проверки их самостоятельной 
работы над теорией и историей 
большевизма. Такая проверка 
должна проводиться путем про
смотра конспектов и бесед по ним 
и если потребуется—организа
ции специальных методических 
занятий с той или иной груп
пой, чтобы научить людей, как 
работать над книгой и правиль
но составлять конспекты.

В этом учебном году партий
ный кабинет ставит своей зада
чей—систематически проводить 
чтение лекций для всех само
стоятельно изучающих маркси
стско-ленинскую теорию. Долг 
каждого коммуниста и секретаря 
партийной организации обеспе
чить регулярное посещение лек
ций всеми коммунистами пар
тийных организаций.

А. Шахмин.
Заведующий парткабинетом.

♦ 7 октября, в 7 часов ве
чера, в Доме пионеров, состоит
ся городское собрание партий
ного актива с повесткой дня: 
О ходе выполнения постановле
ния 4-й городской партконфе
ренции и предложений делега
тов. (Докладчик тов. Кудин).

В международный день 
БОРЬБЫ ЗА МИР

2 октября на предприятиях 
города состоялись многолюдные 
митинги и собрания, посвящен
ные Международному дню за 
мир. Трудящиеся единодушно 
выразили свои мысли и стрем
ления полные решимости отдать 
все силы делу борьбы за мир.

На общезаводском митинге в 
клубе Криолитового завода с до
кладом—о Международном дне 
борьбы за мир —выступил на
чальник отдела технического 
контроля тов. Краснянский. Он 
рассказал об агрессивной 
политике англо-американского 
империализма, стремящегося 
разжечь пожар мировой войны 
и в первую очередь против 
Советского Союза. Но лагерь 
мира, возглавляемый Советским 
Союзом — сильнее лагеря войны. 
Советский Союз под руковод
ством великого Сталина уверен
но идет к сияющим вершинам 
коммунизма и как гранит спла
чивает вокруг себя все прогрес
сивное человечество, стремив
шееся к прочному обеспечению 
мира.

В резолюции, принятой на 
митинге, говорится: в борьбе за 
мир советский народ опирается 
на свое единство и сплочен
ность вокруг партии Ленина- 
Сталина, на силу своего труда. 
В ответ на происки англо-аме
риканских поджигателей войны, 
мы еще больше усилим трудо
вые успехи.

Па собрании коллектива ре
монтно-строительного цеха ярко 
выразил свою мысль стахано
вец тов. Калашников. Он заявил:

—В ответ на происки под
жигателей войны, я обязуюсь 
работать еще лучше и буду вы
полнять свое задание на 160- 
170 процентов.

-Мысли советских людей 
одни, —говорит тов. Телюлюк,— 
множить успехи нашей Родины, 
ежедневно наращивать темпы 
движения вперед. Я и впередь 
буду работать так, чтобы вы
полнять свое задание не ниже 
170 процентов.

В ближайшие дни полностью завершить госпоставки
Готовясь достойно встретить 

32-ю годовщину Октябрьской 
социалистической революции, 
колхозы и подсобные хозяйства 
в целом по городу значительно 
раньше прошлого года закон
чили план поставки хлеба, мя
са, молока и других продуктов 
сельского хозяйства государству.

Колхоз «Красный пахарь» 
(председатель т. Якушев) пер
вым по городу выполнил план 
поставки хлеба государству на 
128,7 проц. Этот же колхоз на 
пять—шесть месяцев раньше 
установленного срока выполнил 
годовой план поставок государ
ству мяса, молока, брынзы и 
други х сельскохозя йственн ых 
продуктов, приступив к сдаче 
молока и мяса в счет 1950 
года.

Этому замечательному при
меру равняются: колхоз «Крас
ный Урал № 1» (председатель 
Патрушев), колхоз «Мрамор» 
(председатель тов. Петров), сов
хоз Алюминьпродснаба (директор 
тов. Туканов), подсобное хозяй
ство Северского стройуправления 
(директор тов. Грыцеюк), пище- 
промкомбинат (директор тов. 
Комаров) и многие другие, 
выполнившие государственный 
план сдачи зерна и других 
продуктов сельского хозяйства.

П оста новление
ЖЮРИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ ПРОМЫШЛЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ ГОРОДА
Рассмотрев результаты выполнения социалистических 

обязательств промышленными предприятиями города за 
август 1949 года, жюри решило:

СРЕДИ ПРЕДПРИЯТИЙ ПЕРВОЙ ГРУППЫ
1. Не присуждать переходящего Красного знамени 

вследствии невыполнения условий социалистического со
ревнования ни одним предприятием.

2. Лишить Сысертский мехлесопункт переходящего 
Красного знамени, как не выполнивший условий социа
листического соревнования по номенклатуре.

3. Отметить хорошую работу Северского металлурги
ческого завода (директор тов. Вершинин, секретарь парт
организации тов. Шумихин, председатель завкома тов. 
Панфилов), выполнивший государственный план в уста
новленной номенклатуре и перевыполнивший план по 
сортности белой жести.

СРЕДИ ПРЕДПРИЯТИЙ ВТОРОЙ ГРУППЫ
1. Считать победителем в социалистическом соревно

вании и оставить переходящее Красное знамя—Полев- 
скому рудоуправлению (Директор тов. Самылов), которое 
перевыполнило государственный план в установленной 
номенклатуре, снизило себестоимость продукции на 11. 
процентов и повысило производительность труда до 128 
процентов.

2. Отметить хорошую работу Мраморского рудоуправ
ления (директор тов. Веретнов), которое выполнило госу
дарственный план в установленной номенклатуре, снизило 
себестоимость продукции на 10 процентов и повысило 
производительность труда до 106 процентов.

СРЕДИ ПРЕДПРИЯТИЙ ТРЕТЬЕЙ ГРУППЫ
1. Не присуждать переходящего Красного знамени 

вследствии невыполнения условий социалистического со
ревнования ни одной артелью города.

2. Лишить артель „Бытпром“ переходящего Красного 
знамени, как не выполнившую условий социалистиче
ского соревнования._____ _ ______________ _________

Навстречу
Досрочно завершив выполне

ние годового плана по выпуску 
чугунного литья, коллектив ли
тейного цеха завода „Красный 
металлист“ (начальник цеха 
тов. Шитиков) успешно спра
вился с заданием сентября, дав

Передовые смены
Готовясь достойно встретить 

32-ю годовщину Октября, кол
лектив башенного цеха Криоли
тового завода самоотверженно 
борется за выполнение приня
тых обязательств. План сентяб

На ряду с этим следует от
метить, что отдельные руководи
тели хозяйств по госпоставкам 
плетутся в хвосте.

К таким относится подсобное 
хозяйство Северского завода 
(директор тов. Донкин), которое 
до сих пор не рассчиталось по 
поставкам хлеба, мяса государ
ству. Причина кроется в том, 
что тов. Донкин не чувствует 
никакой ответственности перед 
государством, а руководство за
вода мало уделяет внимания 
своему подсобному хозяйству. 
Это может подтвердить тот факт, 
что при наличии достаточного 
количества кормов, подсобное 
хозяйство имеет чрезвычайно 
низкий надой молока, рогатый 
скот и свиньи плохой упитан
ности— не выдерживают стан
дарта госпоставок.

Такое же положение и в 
подсобном хозяйстве Свердстрой- 
треста (директор тов. Мелешкин).

В выполнении плана госпо
ставок молока и мяса отстает 
и индивидуальный сектор. Из 
4300 облагаемых хозяйств го
рода и села обязательство вы
полнили в срок и досрочно толь
ко 3158 хозяйств.

Ответственный редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

празднику
10 тонн чугунного литья сверх 
плана.

Вчера коллектив цеха полу
чил приветственную телеграмму 
треста и взял на себя дополни
тельные обязательства по наве
дению образцового порядка в 
цехе п вокруг его. С. А.

ря цехом выполнен на 103 
процента. Лучших результатов 
добились смена парторга цеха 
тов. Писцова, выполнившая за
дание на 138 процентов и сме
на тов. Ощепкова—на 124 
процента.

Некоторые индивидуальные 
сдатчики молока и мяса ставят 
свои интересы выше интересов 
государства. Начальник отдела 
кадров Северского стройуправ
ления т. Усынин за 10 меся
цев текущего года сдал молока 
только 35 литров—недоимку 
прошлого года, а за 1949 год 
к сдаче еще не приступил. В 
большом долгу перед государ
ством по сдаче молока находят
ся: тракторист колхоза «Крас
ный партизан» тов. Шукшин, 
тов. Жаров Ф. И. (тракторная 
база) и многие другие.

Пора понять, что невыпол
нение, в установленные прави
тельством сроки, поставок про
дуктов сельского хозяйства го
сударству дальше терпимо быть 
не может. Задача состоит в 
том, чтобы все хозяйства горо
да в ближайшие два три дня 
завершили план поставок кар
тофеля, а к 20-му октября—всех 
остальных продуктов животно
водства. К этому имеются все 
возможности.

П. Богомолов.
Уполномоченный Мини
стерства заготовок по 

г. Полевскому.
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